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夜例会（炉辺会議） 
＜点   鐘＞ 新津中央 RC  五十嵐 純一会長  
 
＜ソング＞   手に手つないで 
 
＜握手タイム＞ 
 
＜ビジター＞ 新潟大学生 米谷君 大金君 
                 
＜卓上花＞  花 名 スプレーデルフィ二ウム 
       品種名 プラチナブルー キンポウゲ科デルフィ二ウム属 

       原産地 ヨーロッパ 

       花言葉 清明 高貴 

       生産地 北海道日高郡 

        

     
 

＜会長挨拶＞ 五十嵐 純一会長 

理事会に引き続き、夜例会 炉辺会議にご参加いただきありがとうございます。本日は、新潟大学から若い２人

に本例会に参加していただきます。先日、高校野球の決勝戦をテレビ観戦しましたが、慶応というイメージ・ブラ

ンドから、我々の組織についても考えるきっかけをいただきました。ロータリーでは、脈々と引き継がれた高いブ

ランド力と高すぎない敷居を旨に新入会員を招き入れないといけませんが、炉辺会議は、入会の浅い会員が、諸先

輩からの経験談を拝聴することで、ロータリーへの思いを新たにする、気付きが多い場であります。会員の皆様は

もとより。若い２人にとりましても、貴重な経験になりますことを祈念しております。 
 

＜幹事報告＞ 大竹 一希幹事 

 特になし 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 

ロータリークラブ 

会長 五十嵐 純一 

国際ロータリー第 2560 地区 

新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：五十嵐 純一 

幹 事：大竹 一希 

 

ｸﾗﾌﾞ会報委員長：中野 真行  

2023-2024 年度 

国際ロータリー会長 

ゴードン・R・マッキナリー 

（サウスクイーンズフェリーRC 

／スコットランド） 

国際ロータリーテーマ 

 世界に希望を生み出そう 

2023-2024 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 米山 忠俊（三条北 RC） 

テーマ「ロータリーの心で友情を深めよう」 

 
２０２３—２０２４年度クラブテーマ 「楽しく真剣に活動し、生涯の友を作ろう」                   

                                       ２０２３年８月第５例会 

                                               (２０２３年８月２９日） 



 

＜委員会報告＞    

特になし 

 

＜炉辺会議＞ クラブ奉仕委員長 赤井田 幸一君 

炉辺会議にご参加いただきありがとうございます。人は孤独であるが、何かに 

迷った時、残念ながら手本はいないもの。私は、ロータリーに入会した頃、人生で

大変な経験をしたが、皆に負けられない気持ちと共に、ロータリーの精神である、

皆のためになっているか、喜んでもらえっているかを念頭に、正しい道を選択でき

たと感じている。信頼できる仲間とこれからも進んでいきたい。 

 

川﨑 松雄君 

 １回目の炉辺会議は４５年前に開催。新津ロータリークラブから、新津中央ロー

タリークラブ設立に向けて集められた。現「きなり」が移築された、その場所が茅

葺屋根で囲炉裏がある状況から、炉辺会議という名前が腑に落ちた。ロータリーの

使命である会員増強を実現するには、当時の例会会場である次郎長では、キャパシ

ティ－面で難しく、当時の役職から自ら悪者になり、新築された一楽に例会会場を

変更した経緯がある。周年記念事業の開催を予定していた会場が、時の大臣就任祝

勝会の会場にも選定され重なってしまい、当日の朝に皆で集まり舞台転換をして、

リハーサルなしにぶっつけで周年事業を開催できたことを覚えている。秋葉山クリ

ーン作戦に、障碍者の運動会などを継続して開催できたのも、仲間のおかげである。 

 

佐々木 健哉君 

 町はずれに住んでいた自分にとっては、入会当初、ロータリー活動は敷居が高か

った。数年間スリープになっていた自分を、お昼前に会社に訪ねてきてくれて、「例

会へ参加しよう」と、導いてくれた方のおかげで今の自分がある。会員の入れ替わ

りはあるが、素晴らしい会である。時代が変わり炉辺会議という名称がそぐわない

なら、時代に合わせた参加しやすい環境整備も必要である。 

 

小川 信正君 

 ここ数年、コロナ関係で出張が著しく減少したが、出張先で他クラブの例会に参

加させていただくのが楽しみでり、このメーキャップ制度は魅力的である。横浜や

東京など、有名人が在籍しているクラブの例会に参加することも可能である。 

各クラブにより、例会のスタイルがことなり、幹事が挨拶をされたり、会長が例会

の進行をするクラブもある。 

 

風間 啓一郎君 

 怖い風貌の方に入会を促された当時は、会員数は６０名弱でした。最初は、どの

ように振舞えば良いか分からなかったが、例会には参加するようにしていたら可愛

がっていただけるようになり、特に佐々木さんから目をかけていただくようになった。人と接する機会が多い仕事

柄、ロータリーの経験が役に立った。 

 

 

＜出席報告＞  前回の訂正 欠席者 12 名中 4 名メーキャップのため 69.24％に訂正 

本日の出席 会員 26 名中 15 名出席で 57,70％           

 

二コニコボックス                                    

・赤井田さん、本日は、炉辺会議の設営ありがとうございました。５名の歴代会長のお話を聞くことができて非常

に勉強になりました。                       五十嵐 純一会長・大竹 一希幹事 

 

・インターン生の米谷さんと大金くんを宜しくお願いします。未来ある若者に大人の世界を体感させてあげてくだ

さい。                                       東村 里恵子君 

 

・今日は歴代の先輩方の貴重なお話を聞けて大変感動いたしました。ありがとうございました。 石澤 清美君 



                                                                                                                 

本日の合計 4,000 円 （累計 50,000 円） 

ニコニコボックスとは・・会員が受益者とならないクラブの奉仕活動資金です。 

今年度の目標金額は 一人 12,000 円で 312,000 円です。(目標達成まであと 270,000 円) 

 

米山ボックス  

 米山コインボックス 6,906 円 

本日の合計      6,906 円（累計 298,301 円） 

米山ボックスのお金は外国人留学生に奨学金を支給・支援する為に使われ、将来日本と世界の架け橋となる人材

やロータリーの良き理解者となるよう育成します。 

今年度の目標金額は 一人 20,000 円で 520,000 円です。(目標達成まであと 221,699 円) 

 

財団ボックス  

本日の合計 ございませんでした（累計 117,862 円） 

財団ボックスのお金はクラブ、地区を通じて実施される、承認された人道的・教育活動を支援する為に寄付をし

ています。今年度の目標金額は 年次寄付一人 150$で 565,500 円、ポリオ寄付一人 30$で 113,100 円で 

計 678,600 円です。（目標達成まであと 560,738 円） 

 

 


